

ANÁLISIS DE LA EFICIENCIA TERMINAL

La asignación de estudiantes se hace con base en la trayectoria del posible director de tesis, considerando su historial académico en relación con su desempeño para graduar alumnos en el tiempo establecido por el CONACYT, su capacidad para financiar la investigación de tesis del estudiante y la disponibilidad de cupo e infraestructura. Además, semestralmente el Comité de Pares evalúa el avance de la investigación de los alumnos y acota de ser necesario los objetivos para concluir en el tiempo señalado en el reglamento.

Adicionalmente, el Posgrado da seguimiento al trabajo de los alumnos mediante la comunicación directa con su director de tesis. Es importante mencionar que, en los esquemas de productividad de los investigadores, se considera la conclusión de las tesis dentro del plazo establecido.

En este escrito se presenta un análisis sobre los alumnos que concluyeron sus estudios y obtuvieron su grado académico en el tiempo establecido por el CONACYT. De acuerdo con la última evaluación de los 31 alumnos reportados como activos se graduaron 21.

Para la evaluación actual en el programa de maestría se considera a las generaciones comprendidas de 2016-1 a 2021-1. De los alumnos que ya obtuvieron el grado, todos lo hicieron en el tiempo establecido por CONACYT, lo que da una eficiencia terminal del 100%.

Medios de verificación: Designación de director de tesis, actas de grado, encuestas de egresados.

Tasa de graduación

Generación	Tasa de graduación, %	Eficiencia, %	Alumnos activos
2016-1	100	100	0
2016-2	67	100	1
2017-1	100	100	0
2017-2	40	100	3
2018-1	50	100	4
2018-2	60	100	2
2019-1	80	100	1
2019-2			5
2020-1			7
2020-2			8
2021-1			5